

# Abstimmungsparole

Abstimmung vom 13.02.2022

## **Volksinitiative «Ja zum Schutz der Kinder und Jugendlichen vor Tabakwerbung»**

Die Initiative will jede Form von Tabakwerbung verbieten, die Kinder und Jugendliche erreicht. Das kommt einem generellen Werbeverbot für Tabakprodukte gleich, denn jede Werbung kann potenziell Kinder und Jugendliche erreichen. Legal hergestellte Tabakprodukte müssen aber beworben werden dürfen. Das geforderte Werbeverbot bevormundet die Bevölkerung. Der Nutzen des Verbots für die Gesundheit unserer Kinder ist fragwürdig. Als Gegenvorschlag zu dieser Initiative hat das Parlament das Tabakproduktegesetz verabschiedet, welches – unter anderem – den Verkauf von Tabakprodukten an unter-18-jährige verbietet. Damit ist das Ziel des Jugendschutzes ohne ein totales Werbeverbot erreicht. Wird die Initiative abgelehnt, tritt das Tabakproduktegesetz direkt in Kraft. Die FDP AI empfiehlt Ihnen daher einstimmig, diese Initiative abzulehnen und ein NEIN in die Urne zu legen!

**NEIN**